

# Corona-Update

18.04.2021



Liebe Vereinsmitglieder

Fast hätte es gereicht, doch leider können wir unseren Vereinsabend am 4. Mai 2021 ja nicht im Freien durchführen. Die Lockerungsmassnahmen gehen noch zu wenig weit, wir müssen diesen Vereinsabend absagen.

Aber ich bin voller Hoffnung, dass wir es im Juni schaffen können.

Wie Sie sehen, versuche ich optimistisch zu bleiben, obwohl uns die Behörden klare Grenzen setzen. Ich bedaure sehr, Ihnen immer wieder schlechte Nachrichten senden zu müssen. Umso mehr freue ich mich über die zahlreichen Zuschriften mit guten Wünschen und wertschätzenden E- Mails für unsere Arbeit im Vorstand.

Wir Orchideenfreunde wissen besonders gut, dass man manchmal eben ein wenig Geduld haben muss, um sich wieder an einer neuen Blüte erfreuen zu können.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen viel Zuversicht und freue mich auf unser nächstes Treffen.

Herzliche Grüsse und bleibt gesund und munter  
Hans-Peter Bönzli



Cypripedium Maria (Foto 2016)  
Hanspeter Bönzli



Babbistonia echinata (9 Rispen)  
Dendrobium (Fotos 2021)  
Raymond Müller